

Cali, enero 25 de 2016

Señores accionistas,

Reciban un cordial saludo. Estamos avanzando en la ejecución de uno de los más importantes proyectos que ha tenido esta organización en sus casi 100 años de existencia, como es la ejecución de la estrategia 2025, que nos consolidará como un grupo agroindustrial de talla internacional, sostenible ambiental, social y económicamente, con un modelo de negocio basado en la diversificación y especialización en diferentes negocios alrededor del agro y la industrialización de sus productos.

En este sentido, como ya se les comunicó en la reunión informativa del 21 de diciembre, para soportar el correcto desarrollo de la estrategia y generar mayor valor a todos los grupos de interés, hemos diseñado una nueva estructura organizacional que se implementará de manera gradual. La misma permite responder a los nuevos retos, optimizar procesos, reorganizar sinergias y tener un mayor seguimiento de los diferentes negocios. Así mismo, incentiva la innovación y facilita la provisión de servicios y productos adaptados a las necesidades de los clientes y proveedores de cada negocio. Por otra parte, robustece la sostenibilidad de la compañía pues diversifica los riesgos, aumenta la capacidad para crecer y potencializa la generación de una mayor rentabilidad.

Básicamente se harán dos cambios fundamentales en la estructura. El primero es que se crea una estructura corporativa, encargada de dirigir, habilitar y controlar a toda la organización. De esta manera, formalizamos la creación del Grupo Empresarial Agroindustrial, Riopaila Castilla. El segundo, es la creación de cinco unidades, que permitirán tener un mayor foco y especialización en cada negocio. La primera unidad de negocio que se creará es la de Bioenergía, que liderará los negocios de azúcar, etanol y cogeneración. Así mismo, en el futuro se crearán la unidad de Centro de Servicios Agroindustriales, la de Hortofrutícola, la de "Commodities" (palma, granos, ganadería y maderables) y la de Centro de Servicios Compartidos.

En línea con lo anterior, como Presidente de la Junta Directiva, me complace informarles que, en la sesión de la junta del 24 de enero, designamos, por su capacidad de liderazgo y gestión, así como por su conocimiento de la organización, a Djalma Teixeira de Lima Filho, para que, a partir de este momento, sea el CEO del Grupo Empresarial Agroindustrial, Riopaila Castilla. Estamos convencidos de que, así como lo ha demostrado en sus casi cinco años en la organización, liderará al Grupo por la senda de crecimiento trazada lo cual, sin duda, nos consolidará como uno de los más importantes grupos agroindustriales del país.

En su nuevo rol como Presidente del Grupo Empresarial, Djalma tendrá a su cargo el desarrollo de la estrategia general del Grupo, coordinará a las diferentes unidades, presentará a la Junta propuestas para la asignación de recursos entre ellas, dará los lineamientos y hará el control respectivo de los resultados. Así mismo, trabajará de la mano con los diferentes gerentes de cada unidad, para apoyarlos en el cumplimiento de las diferentes metas.

En la Junta Directiva estamos convencidos que, la estrategia 2025 nos pondrá en una ruta diferencial en el sector, mediante la diversificación de nuestros negocios y de su localización geográfica, lo cual se habrá de traducir en una diversificación de nuestros riesgos, en un mayor potencial de crecimiento, en una mejora de la rentabilidad, factores todos éstos que le apuntan directamente a la sostenibilidad de nuestra organización y que redundarán en beneficios para todos ustedes y para el país en general.

Cordialmente,



OSCAR MARULANDA GOMEZ
Presidente Junta Directiva
Riopaila Castilla S. A.